

São Paulo, 8 de noviembre de 2023

Comunicado de apoyo al movimiento obrero y la democracia en Argentina

El Comité Ejecutivo regional de IndustriALL Global Union para América Latina y el Caribe reunido en la ciudad de São Paulo expresa su rechazo a las expresiones de vulneración de derechos de los trabajadores argentinos que fueron vertidos por uno de los candidatos a la presidencia del país sudamericano.

El candidato del partido de ultraderecha de Argentina de La Libertad Avanza, Javier Milei, manifestó su respaldo a la supresión de derechos laborales básicos garantizados por la Constitución y las leyes nacionales de la República Argentina. El Comité ejecutivo regional de IndustriALL considera que estas manifestaciones simbolizan un profundo atropello a los derechos humanos de los trabajadores argentinos.

Sus propuestas de un modelo económico basado en la liberación de la economía, de libre mercado, así como la privatización de las empresas públicas como YPF, AySA y Aerolíneas Argentinas, a la vez de la propuesta de reducción a un Estado mínimo, atentan contra un modelo de desarrollo de soberanía industrial con justicia social, que es la política que da sustento a la generación de cientos de miles de empleos y la garantía salarial de nuestras organizaciones sindicales afiliadas.

Asimismo, el candidato expresó su intención de eliminar la negociación colectiva, de criminalizar la acción sindical, de estigmatizar de forma pública al conjunto del movimiento obrero y la persecución política, mediática y judicial de líderes sindicales. El comité ejecutivo regional considera que estas propuestas significan una grave amenaza a los derechos garantizados por normas internacionales.

Además, creemos que las promesas de destrucción del sistema público de salud y educación son igual de alarmantes ya que es del modo en que se garantizan los derechos humanos fundamentales a la vida, la educación y la posibilidad de realización de los proyectos de vida del pueblo trabajador.

Estamos convencidos de que los sindicatos representan la fuerza colectiva de los trabajadores, la tradición de sus luchas y conquistas. En vísperas del ballottage del próximo 19 de noviembre, donde se confrontarán dos modelos de sociedad profundamente opuestos para la República Argentina, expresamos nuestro apoyo a los sindicatos y las confederaciones que manifestaron en conjunto su apoyo al candidato oficialista de Unión Por La Patria, Sergio Massa.

El comité ejecutivo regional de IndustriALL considera que el candidato presidencial Massa es el representante de la única fuerza política que propone un camino para la superación de la crisis económica, al endeudamiento y sus consecuentes problemas sociales sobre la base del respeto y la garantía irrestricta de los derechos vigentes para los trabajadores industriales como para el conjunto del pueblo argentino.